

La République du Centre, 5 juin 2018

UN HOMMAGE ET UNE MÉDAILLE POUR ROBERT DESMARAIS



AMICALES RÉGIONALISTES. Ancien président. Samedi, la Maison des provinces a tenu à remercier et à féliciter le travail accompli par son ancien président, Robert Desmarais (et à g.). Depuis 2005, il dirigeait l'Union des amicales régionalistes du Loiret, Roseline Ethoré lui a succédé. Jean-Pierre Gabelle, conseiller départemental, a loué celui qui « a fédéré douze associations ». Lors de ses treize années de présidence, Robert Desmarais a invité des groupes écossais, taragonnais, et développé le savoir-faire des adhérents. « Chaque région tient à sa spécificité, Robert a contribué à ce partage », insiste le sénateur PS Jean-Pierre Sueur. Martine Grivot, adjointe au tourisme, lui a décerné la médaille de la Ville. ■